

## Internationaler Volkslauf ein voller Erfolg

Illingen-Wustweiler. Die Sportler der Langlaufgemeinschaft des Sportvereins Germania Wustweiler gedenken mit dem ersten internationalen Saarland-Volkslauf eine Sportart in unserer Heimat hoffähig zu machen, die bisher ziemlich brach lag. Was in allen anderen Bundesländern schon seit Jahren zum sportlichen Alltag gehört, war an der Saar gänzlich unbekannt.

An der Grundschule in Wustweiler war Start und Ziel dieses internationalen Laufes, wobei nahezu 600 Läuferinnen und Läufer gekommen waren und in ihren Klassen um den Siegeslorbeer stritten. Aus ganz Deutschland und aus Frankreich waren die Freunde des Dauerlaufes gekommen, zu welchem der Minister für Kultus, Bildung und Sport, Werner Scherer, die Schirmherrschaft übernommen hatte.

Mit 40 Teilnehmern kam die stärkste Gruppe vom französischen Kürassierregiment in St. Wendel.

Dank der vorbildlichen Organisation unter der Leitung von Herbert Friedrich und des uneigennütigen Einsatzes seiner Mitarbeiter wurde das 26 Läufe umfassende Mammutprogramm reibungslos abgewickelt.

Die Strecke über 10 und 20 Kilometer führte über schöne, teils asphaltierte Waldwege und war ausgezeichnet abgesteckt und beschildert. Leichte bis mittlere Steigungen wechselten sich mit ebenen Wegen und leichtem Gefälle ab. Die Laufbedingungen bei idealen Witterungsverhältnissen waren vorzüglich, was sich auch in den Leistungen der Akteure niederschlug. Überraschend hatte die Creme der saarländischen Langläufer diesen Volkslauf als willkommenen Test vor der bald beginnenden Saison benutzt.

Unterstützt wurden die Organisationen von der Freiwilligen Feuerwehr, die die Verkehrsregelung übernommen hatte, sowie vom DRK, das bei kleineren Verletzungen sofort helfend zur Stelle war. Nicht zu vergessen die Musikkapelle des Kürassierregiments St. Wendel, welche die zahlreichen Zuschauer mit munteren Weisen unterhielt.

Die Siegerehrung nahm Vereinsvorsitzender Alois Alt vor, der den drei Bestplatzierten jeder Klasse Urkunden und Medaillen aushändigte. Pokale erhielten zusätzlich Christa Schuck, Neunkirchen, als schnellste Frau über 10 000 Meter 45,33 Minuten, Willi Baum, Köln, als schnellster Mann über 10 000 Meter in 31,15 Minuten und Werner Dörrenbacher, Stennweiler, als schnellster Mann des 20 000 Meter Laufes in 61,49 Minuten.

Die Ergebnisse: 20 Kilometer; LL 1 (Jahrg. 45 - 57) Werner Dörrenbacher, Stennweiler, Hans Pflanzert, Bonn, Thomas Kurz, Saarbrücken. LL 2 (Jahrgd. 37 - 44) Rigo Simon, Merchweiler, Hans Jürgen Schuck, Neunkirchen, Alwis Klingen, St. Avold. LL 3 (Jahrg. 27-36) Adolf Brimm, Büchenbeuren, Rudi Bode, Ludwigshafen, Karl Heinz Jung, Merchweiler, LL 4 (Jahrg. 17 - 26) Dr. Herbert Müller, Dudweiler, Herbert Reichgart, Homburg, Kurt Stichter, Homburg. LL 5 (Jahrg. 16 und älter) Helmut Höft, Friedrichsthal, Edmund Engel, Pirmasens, Friedrich Eckert, Heckendahlheim.

10 Kilometer; L 1 Peter Alt, Saarbrücken, Rolf Hertel, Saarbrücken, Michael Alt, Saarbrücken. L 2 Willi Baum, Köln, Arno Sydow, Hermersberg, Willi Volles, Kottweiler. L 3 Rudi Dörrenbacher, Neunkirchen, Werner Munkes, St. Wendel, Klaus Werner Ottweiler. L 4 Erich Maurer, Welschbach, Emil Mietzel, Ottweiler, Erwin Fuchs, Hirzweiler, L 5 Edwin Weber, Elversberg, Jakob Marzen, Mayen, Heinrich Grenner, Schiffweiler.

Damenlanglauf 10 Kilometer: Klasse DL 1 (Jahrg. 45-57) Christa Schuck, Neunkirchen, Inge Hertel Saarbrücken, Renate Böttcher, Swisttal-Miel. DL 2 (Jahrg. 44 und älter) Gudrun Quednow, Saarbrücken, Renate Tilges, Hermeskeil, Doris Nauhauser, Saarbrücken.

Damen 3000 Meter; D 1 Renate Michel, Kaiserslautern, Birgitt Wilhelm, Bonn, Marlies Haßdenteufel, Weiersbach, D 2 Eilfriede Scherer, Homburg.

Jugendläufe; Schülerinnen D 600 Meter. Silke Seyler, Contwig, Anke Hamm, Speyer, Monika Becker, Friedrichsthal.

Schülerinnen C 800 Meter. Sabine Spaniol, Beate Ieser, beide Wustweiler, Doris Schirra, Hüttigweiler. Schülerinnen B 800

Gemeindebote

Illingen Nr. 14

vom 2. April 1976

Meter: Ulrike Seyler, Contwig, Vera Jochem, Tawern, Maria Sander, Wustweiler. Schülerinnen A 1200 Meter. Elvi Schroth, Eva Backhaus, beide Uchtelfangen, Anne Hensler, Mettlach. Schüler D 600 Meter. Mike Bauermann, Neunkirchen, Gernot Rauber, Wustweiler, Holger Becker, Friedrichsthal. Schüler C 800 Meter. Bernd Spaniol, Ralf Leist, beide Wustweiler, Roland Raber, Saarbrücken. Schüler B 800 Meter. Michael Mrosek, Wustweiler, Ralf Scherer, Saarbrücken, Markus Römer, Kaiserslautern. Schüler A 1,2 Kilometer Christian Schmitt, Wustweiler, Hans Jürgen Reitel, Uwe Saar, beide Illingen. Weibl. Jugend B 1,2 km. Claudia Spaniol, Cordula Hübschen, beide Wustweiler, Beate Zytelewski, Saarbrücken. Weibl. Jugend A Angelika Kuntzen, Neunkirchen, Ursula Schlicker, Saarbrücken. Männl. Jugend B 3 Kilometer. Achim Anschütz, Saarbrücken Bernhard Sander, Wustweiler, Alex Schäfer, Dörsdorf. Männl. Jugend A. Rudolf Mohr, Wustweiler, Guido Sander, Illingen, Peter Balzert, Eppelborn.

## Die Sieger von Wustweiler :



Werner Dörrenbächer, Peter Alt, beide SV Saar 05 Saarbrücken

LL1 - 20 km

L1 - 10 km